令和2年 8月20日



西中学校通信

第8号

自主的に考え、正しく行動できる生徒 <自立と自律>

2学期のスタートにあたり

10日間という大変短い夏季休業が終わり、例年よりも長い2学期が始まりました。短いながらも有意義に過ごし、心身ともにリフレッシュできたでしょうか。

新学期になり、登下校指導で裏門に立っていると変わらずに元気なあいさつをしてくれる人が多く、私も少し安心しています。このまま、生徒の皆さんが大きな変化なく学校生活を送ってくれることを願っています。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大が悪化している状況であり、異例の始まりとなった1学期 同様に予定していたことが予定通り実施することが難しい状況です。生徒の皆さんが楽しみにして いた多くの行事も、実施すること自体を検討しなくてはならない厳しい状況にあります。その結果、 生徒の皆さんの思いに応えられない決断を、校長として下すことも十分にあり得ます。その際には、 できるだけ生徒の皆さんに、直接、私から説明をしたいと考えています。

次に、異例の天候も続いています。例年よりも梅雨明けが遅くなり、梅雨明け後は猛暑が続き、 お盆の時期を過ぎても気温が下がりません。いくら教室内に冷房が入っているとはいえ、夏季休業 中の冷房に慣れた身体には、きつい日が続きます。普段以上に、熱中症への予防も気にしなくては なりません。

今年から、環境省と気象庁が、関東甲信地方の1都8県を対象に施行した「熱中症警戒アラート」も連日のように発令されています。これは、熱中症の予防行動を促すことを目的に開始されました。本校では、この「熱中症警戒アラート」が発令された日には、その方針に則り、原則、運動を中止します。

しかしながら、今後、部活動の大会が予定されている部も多くあります。大会の日程変更等ができず、予定通り実施される大会については、熱中症警戒アラートが発令されたとしても大会を実施するということになりますので、その前の熱中症警戒アラート発令中の練習日も含め、参加確認のための参加同意書を、対象部活動の顧問から配布します。大会当日及び練習日は、当然、熱中症予防のための配慮はしますが、自分の体力に自信がない場合や不安がある場合には、遠慮なく、欠席してください。

最後に、困難な状況は続きますが、西中学校がひとつのチームとして難局を乗り越え、前進していくことを願っています。

西中生の活躍

部活動3年生大会の結果

〇野球部 3位

〇サッカー部 3位

〇ソフトボール部 準優勝

〇陸上部 女子100mH **優勝 瀧口さん**

女子200m **準優勝 吉沢さん** 女子400m **準優勝 吉沢さん** 女子1500m **3位 嶋村さん**

 O女子バレーボール部
 準優勝

〇男子バスケットボール部 準優勝

〇女子バスケットボール部 優勝

〇男子テニス部 団体3位 個人準優勝 佐々木くん・三箇くん

○女子テニス部 団体3位 個人3位 高橋さん・竹枝さん

〇男子卓球部 団体3位 個人ダブルス優勝 清水くん・福島くん

〇剣道部 男子個人3位 鈴木くん 齊藤くん

女子個人3位 菊地さん



嶋村さん 令和元年度学校総合体育大会 新体操個人総合優勝などの実績による

全日本中学生通信陸上競技埼玉県大会(アシックスチャレンジカップ)

1年生男子100m 2位 福原くん

狭山市学習支援事業「さやまっ子・茶レンジスクール」9月開始の見送り

過日、参加の募集をしました標記の学習支援事業ですが、主催者である狭山市教育委員会より 連絡があり、9月開始を見送ることとなりました。

現在の新型コロナウイルスの感染拡大状況を鑑み判断されました。参加申し込みをしていただいたご家庭及び生徒の皆さんにはご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いします。

なお、開催される場合には、再度、連絡をします。

3年生修学旅行の参加同意書の配布について

7月の3年生保護者会で説明をいたしました修学旅行の参加確認票の配布時期を変更させていただきます。当初は、2学期の開始とともに配布し、8月中に提出していただく旨の説明をしましたが、狭山市がキャンセル料の一部を負担できる見込みとなったため、参加確認票の配布時期を変更(遅らせる)することとしました。(保護者負担が発生しない時点まで、実施判断を遅らせる)

なお、参加確認票の配布前に修学旅行の中止または延期を決定することもあります。ご理解をお願いします。

